Prensa: Diaria

Tirada: Sin datos OJD Difusión: Sin datos OJD



Página: 9

Sección: LOCAL Valor: 940,00 € Área (cm2): 618,1 Ocupación: 59,51 % Documento: 1/1 Cód: 45791953

## Edificios emblemáticos apagan la luz contra el cambio climático

**Hora del Planeta.** Plaza Mayor, Escuelas Mayores, Palacio de la Salina, El Corte Inglés y el Parador cortan la iluminación de 20.30 a 21.30 horas. **Campaña mundial.** Participan más de 6.000 ciudades

E. S. C.

a capital salmantina apagará hoy entre las 20.30 y las 21.30 horas algunos de sus edificios más emblemáticos para unirse a los actos de La Hora del Planeta, en los que participan más de 6.000 ciudades en todo el mundo y que pretenden implicar a más de mil millones de personas para demostrar el apoyo global a la acción contra el cambio climático. Esta iniciativa está impulsada por la asociación WWF y con ella se busca concienciar a los ciudadanos, además de servir como protesta sobre "la necesidad que existe de fomentar el ahorro en cuanto a consumo de energía". En el caso de Salamanca, el Ayuntamientio apagará las fachadas de la Plaza Mayor, el Edificio Histórico de la Universidad de Salamanca en las Escuelas Mayores y el Palacio de La Salina, sede de la Diputación Provincial. Además, en el ágora salmantina, WWF instalará un stand informativo entre las 19 y las 20.30 horas. Posteriormente, coincidiendo con el apagón, se formará en el suelo un gran mosaico con velas y los participantes encenderán una bengala.

## Durante el apagón, se formará un gran mosaico con velas en la Plaza Mayor

A los edificios del casco histórico se sumarán El Corte Inglés y el Parador de Salamanca. El gran almacén interrumpirá de 20.30 a 21.30 horas la iluminación de sus fachadas y rótulos para apoyar la apuesta por la reducción de emisiones de CO2, mientras que el hotel se unirá a la iniciativa adoptada por la cadena pública en el ámbito nacional, por la que se apagarán las luces exteriores de sus 93 establecimientos durante 60 minutos. Además, Paradores ha anunciado que reducirá también al máximo la iluminación en recepción, salones, jardines, restaurantes y bares de todos sus paradores e infor-









## CUATRO PUNTOS CLAVE PARA CONCIENCIAR SOBRE EL RESPETO AL PLANETA

La Plaza Mayor, las Escuelas Mayores de la Universidad, El Corte Inglés y el Parador serán hoy, junto al Palacio de La Salina, los puntos neurálgicos de la celebración de La Hora del Planeta en Salamanca. Quienes transiten junto a ellos entre las 20.30 y las 21.30 horas podrán observar sus fachadas apagadas, una inusual estampa que merece la pena para concienciar a los ciudadanos contra el cambio climático y por el ahorro de agua / TRIBUNA

mará a clientes y empleados del motivo y los objetivos de esta iniciativa contra el cambio climático.

Junto a Salamanca, también tomarán parte en esta iniciativa otras capitales de la Comunidad, como Valladolid, León o Ávila.

En el caso de la ciudad del Pisuerga, se plantea la supresión del alumbrado ornamental de los puentes sobre el río Pisuerga, y edificios monumentales como la Casa Consistorial, la Plaza Mayor, el monasterio e Iglesia de San Benito, las iglesias de Santa María de la Antigua y San Pablo, la academia de Caballería, o los palacios del Marqués de Villena y Pimentel. Por su parte, en

León el Ayuntamiento ha decidido apagar la iluminación de edificios emblemáticos como la Catedral, San Marcos y San Isidoro.

En la capital abulense, se suprimirá durante una hora la iluminación ornamental de la Muralla, de San Vicente, San Pedro, la Catedral y Santo Tomás.